

Mit der Aktion „**sicher bewegt - Elternhaltestelle**“ werden Kinder zu mehr Bewegung im Alltag animiert. Sie erreichen sicher die Schule und starten wach und fit in den Schultag.

Unsere Schulwege und Elternhaltestellen ermöglichen es den Kindern, frische Luft zu tanken, Freunde zu treffen und sich schon vor dem Schulbeginn zu bewegen. Dadurch steigen Konzentration, Lernleistung und Selbstständigkeit.

Außerdem reduzieren wir damit das Verkehrsaufkommen vor der Schule. Weniger Autos bringen mehr Sicherheit und senken die Schadstoffemissionen. Zudem lernen die Schulkinder auf dem Schulweg, sich im Straßenverkehr zurechtzufinden.

**Gemeinsam sorgen wir mit „sicher bewegt - Elternhaltestelle“ für mehr Verkehrssicherheit und fördern die alltägliche Bewegung der Kinder.**

### **Ansprechperson für das Projekt „sicher bewegt“**



Ich erzähle Ihnen gerne mehr:

VD Dipl.-Päd. Gabriele Stadler, VS St. Florian  
Linzer Straße 24, 4490 St. Florian

07224 4341

s410271@schule-ooe.at

Informationen zum Projekt finden Sie auch auf der Website der SPES Zukunftsakademie unter: [www.spes.co.at/sicherbewegt](http://www.spes.co.at/sicherbewegt)

Impressum:

Für den Inhalt verantwortlich: Amt der OÖ Landesregierung, Familienreferat,  
[www.familienkarte.at](http://www.familienkarte.at)

Projektleitung und Konzeption: SPES Familien-Akademie, Schlierbach; [www.familienakademie.at](http://www.familienakademie.at)  
Bildquelle: © Astrid Neuwirth / Claudia Worel / Marktgemeinde St. Florian / Gillsans / Fotolia.com



# **sicher bewegt Elternhaltestelle VS St. Florian**



## **Zu Fuß in die Schule:**

**bringt Bewegung, Spaß und fördert  
die Konzentration und Lernleistung!**

## Unsere Elternhaltestelle:



## Ich gehe gern zu Fuß in die Schule, weil ...



... wir Kinder vor dem Unterricht Bewegung haben. Ich gehe jeden Tag zur Schule. Ich finde es schön, weil ich meine Freundin dann immer abholen kann.

... die Autoabgase ganz schlecht für die Natur sind. Alle Menschen sollen viel mehr zu Fuß gehen und weniger Autofahren.



... ich das mag, wenn ich zur Schule spaziere. Man sieht so viel Grün und die Vögel zwitschern. Manchmal kann ich auch eine Katze streicheln.

... meine Eltern und ich die Elternhaltestelle super finden. Meine Mama sagt: „Es ist doch toll, die frische Luft zu schnappen!“

